女産党も 含めて

## 「どの議員も言わない事・やろうとしない事」をやってきた 「行政と議会の体質改善の(心やさしき)鬼コーチ」の戸田!

## ☆門真の行政議会を大きく変えた戸田の議員活動14年!

(1999年初当選以来4期連続当選だが、連帯労組弾圧の一環での不当逮捕・判決で2009年度・10年度の2年間議員失職。波瀾万丈のこの16年だった)

{戸田が気づく前・取り組む前}



**■** {戸田が改善した·させた結果}

識の

\*\*\*\*\*

市民に公開されていないと安心してい るから、非常識な事や無責任な言い逃 れ、時にはウソも平気で言う。市民的常 識からズレている事を自覚出来ない。

◆「まずい事をすると(戸田にバレると)戸田のHPやビ ラで実名・肩書入りで批判されて市民に知られる!(時に は議会で追求される!)」、という事によって「市民への責 任意識」がかなり改善された。(特に職員の場合は)

次々に門真市の情報公開レベルを高め続けてきた。 ☆戸田は「情報公開の鬼」となって、

情 報 開

東市長時代(~05年6月)は市長周辺の 意向で違法な情報隠しさえもなされた!

「戸田に開示し →役員氏名塗り潰しの-たら攻撃される から開示しない」 と屁理屈つけた 東市長!今の体 協も同じだね!

社会福祉法人門真市社会福祉協議会

副会長副会長 常務理事

園部市長(05年6月~)は積極的情報公開を 掲げて改善したが、それでも不十分点はある ★東市長の情報隠しを 戸田が本人訴訟で粉砕!

☆03年20万円、04年15万円と

東市長に合計35万円 の賠償判決が出され '戸田が完全勝利した!

門真市が完全敗訴したこの判決は 4大紙全ての新聞で報道された! 園部市長(→)体制では、 ◆「住民説明会での録音 録画承認、◆各種審議会

審査会・説明会の議事録を2週 間メドに作り市HPで公開。音声 記録保存、◆民間委託等では応募 業者に就業規則と金額明示した 給与規定提出を義務づけ公開と |いう、**全国的にも先進的な開示施** 策を実現させた!

この裁判↑は門真市の情報公開の流れに歴史的決定打となった♪

おだべ I

の市

違企 法業

も回 亦体

適有

2002 年頃のシルバーは、●市幹部と地域 ボスが役員を独占して自立性や民主的運 隠し●会員に総会議事録すら見せない情 報隠し等々、実に酷い状態だった!

営が皆無●仕事分配のえこひいきと実態

●千数百世帯が「広報を配布してもらえ ない」状態にあり、解決見込み無し!

●原因は配布委託を受けている自治会 の側の一部の不適正さだが、市は問題 意識が薄く、実態調査も改善もしない

◆2002 年に戸田がシルバーに乗り込み、議会でも追求! 大阪府や府会議員にも訴えて厳しく改善を求めた。 ☆その成果として、◎シルバーでも情報公開規則ができ、 ◎仕事配分の公正化と透明化◎事務局も役員も自主人材 で民主的に運営、等々の抜本改正がされていった!

点検場

 $\langle \mathcal{A} \rangle$ 

戸田が詳細に分析調査して2001年から3年連続議会質問 (十数自治会での委託料不正請求も発見し監査請求も!) 東市長当局に<u>「店舗工場も含めた全世帯に広報を配達する</u> <u>義務」を認めさせ</u>(これは全国でも画期的!)改善開始。

◆08 年に「シルバーへの配布委託」で完璧な配布体制に! これも全国的先進例!シルバーの就労増加と参画にも+

配広

議員も行政も触れようとしない おかしな事がいろいろあるね!

▲地元ボスの会社が干坪も 不法占拠して金儲け、

▲地元ボス達の独断で38もの 住民団体が合併要望団体に

正力 『▲自治会などの団体役員が不正行為 題の 『▲住民票偽装して門真市民になりす まして自治会長や青少年団体役員に

戸田はその都度に問題を議会で追求して解決改善してきた。 「金川建設の中央小撤去工事疑惑」も追求してかなり解明改善。

◆光亜興産による市職員接待旅行(07年頃まで) 2013年12月議会で徹底追求して職員処分と関係部 署の抜本改善、 光亜への注意文を実施させた!

■市民プラザ横に20数年前からの違法建築物! 地権者&建物所有者は吉水議員(緑風クラブ)地 元の自治会長兼「区画整理準備組合」の代表者で 市のまちづくり部門とは長年親しい人物だ!

☆戸田の追求で準備組合代表を辞任し、移転も約束した』 戸田が追求中の「川端建設・建材」 ブ社・福岩興産の違法建築物も2013年から追求中!] この向かいのジェイウェ

退市 職長 金の

▲高額な月報酬の他に1期 4年ごとに2千万円の退 職金なんて不要だ!任期中に議員みたいに活動費 使う必要もないのだし。 東市長は5期で1億円!

总

02年からこれを訴え続けた 戸田は変人扱いされたけど ◎05 年市長選を前に東市長は「1千万円に半減」 を決め、園部候補は「全廃!」を打ち出した。園部 氏当選で門真市は全国で少数の「市長退職金ゼロの 市」になった!(東氏退職金は8千万+1千万に)

情報発信 信の

◆戸田は99年既にHP開設! 門真市HPは2000年7月。 他の議員はやろうとしない ☆戸田は2000年代前半に「アクセス数日本一の議員HP」になったほどの情報発信のプロ』

◆共産党に強烈プレッシャーかけて 半年早めの03年末にHP開設させた! やがて与党議員もHPやブログ開設にでも高レベルに育成!の議事録をアップさせた!

被ひ 害き

捜逃

香げ

**08年、子どもがひき逃げさ** れて重傷なのに警察の捜査 手抜きで犯人が捕まらな い、という悲痛な訴え



▲調べてビックリ!警察は死亡以外のひき逃げの捜査には冷淡だった♪

役所も議員も怖がって警察への調査や批判を口にしないが、戸田は遠慮なく切り込み、 HPでも議会質問でも門真署の捜査手抜きを批判しつつ、犯人探しの大宣伝を展開!

☆門真署が本腰入れて、犯人逮捕!ひき逃げ事件への社会の関心も高まった。